

MAGAZINE

Berkah Bersihkan Mushola dan Jaga Makam, Kakek di Jember Dapat Bantuan Tempat Tinggal dari Polisi

Siswandi - JEMBER.MAGZ.CO.ID

Sep 22, 2022 - 11:17



Jember, Kakek Njan (80) yang selama ini rajin membersihkan mushola dan juga menjaga makam yang ada di Jalan Manggar Gg Nusa Indah Kelurahan Gebang Patrang Jember dan tinggal sebatang kara karena tidak memiliki keluarga dengan menempati gubuk di pinggir area pemakaman, akhirnya bisa mendapatkan tempat tinggal yang layak.

Hal ini setelah jajaran Polsek Patrang yang dipimpin langsung oleh Kapolsek AKP. Hery Supadmo SH. tergerak untuk membantu membuat tempat tinggal yang lebih layak.

Meski bukan tempat tinggal permanen, karena hanya terbuat dari bambu, namun tempat yang baru dan atas inisiatif Kapolsek ini lebih layak dan nyaman, dengan ukuran yang lebih luas yakni 7 X 8 meter dan menempati lahan sewa milik warga.

“Kami merasa terketuk untuk membantu membuat tempat tinggal kepada mbah Njan ini, karena selama ini tinggal di tempat yang kurang layak, sedangkan mbah Njan ini sendiri juga rajin membersihkan Mushola yang ada di dekat makam, tidak hanya itu, mbah yang setiap harinya tinggal disekitar makam juga rajin membersihkan makam, sehingga sudah sepatutnya kita bantu,” ujar Kapolsek.

Kapolsek juga memberi alasan membuat tempat tinggal untuk mbah Njan tidak permanen, sebab selain yang bersangkutan tidak memiliki saudara, juga tidak memiliki lahan, sehingga dicarikan lahan kosong untuk disewa dan dibangun tempat tinggal yang layak.

“Yang penting di usia yang sudah tua, beliau tidak terlantar dan bisa tinggal ditempat yang layak, apalagi beliau juga tidak merepotkan warga sekitar, tapi justru warga terbantu karena beliau rajin membersihkan mushola dan juga makam,” jelasnya.

Tidak hanya membantu membuat tempat tinggal yang layak, Kapolsek juga memberikan bantuan kebutuhan mbah Njan sehari-hari, hal ini untuk meringankan mbah Njan sendiri, selain selama ini juga mendapatkan bantuan dari warga disekitarnya.

“Semoga mbah Njan bisa kerasan dan tidak kedinginan atau kehujanan lagi, dan betah dengan tempat tinggal yang kami buat,” pungkas Kapolsek. (*Humas Polres Jember)